

Jugadoras de basket de Letonia con gran corazón

Con uniforme de Eva

◆ **EFE**
Letonia

Las integrantes de la selección femenina de baloncesto de Letonia posaron desnudas para un calendario con el fin de recaudar plata para jugadores retirados.

La edición especial del calendario será entregada a las primeras mil personas que donen 50 dólares o más al Fondo Olímpico Social leton para ayudar a los veteranos

más pobres que carecen de dinero para asistencia médica y otras necesidades básicas.

Datse Mentse, coordinadora del proyecto, dijo que “otro objetivo, al margen del desnudo, era alabar la belleza del cuerpo humano, en este caso de las deportistas, para romper los estereotipos relativos al baloncesto femenino y mostrar lo hermosas que son las jugadoras y además es para ayudar a una buena causa”.



TOMADA DE WWW.NEWSRU.COM

Estas son dos de las jugadoras que se desnudaron para el calendario que donará la plata para atletas necesitados de su país.